

希陽の空へ

2023年9月1日
No.31

三豊市立比地小学校

〒767-0004

三豊市高瀬町比地93番地

TEL 0875-72-5213

FAX 0875-56-2054

文責 長谷川 忍



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

2学期スタート

9月1日（金）体育館で始業式を行い、2学期が始まりました。1年生から6年生全員と、先生たち全員が揃いました。比地小学校全体に活気がもどり、ほぼ全員と元気に再会できたことをとてもうれしく思います。やはり、仲間や友だちはいいものですね。みんなで力を合わせて、より楽しい学校、素敵な学校をつくりながら、一人一人が大きく成長する2学期にしていきましょう。

始業式（9月1日）

校長先生からのお話は、2学期にみんなに意識してほしい言葉『3つの「り」』についてです。

- ① 「かかわり」、
- ② 「やくわり」、
- ③ 「がんばり」

3つの言葉に共通しているのは・・・、終わりに共通して「り」という文字がついていることです。

- ① 「かかわり」とは、自分から何か（友だち・自然・行事）と関わり、つながりをもつことです。
- ② 「やくわり」とは、自分の役割を考えてしっかりと果たし協力することです。
- ③ 「がんばり」とは、目標や課題、役割を最後までやり抜くことです。

2学期の大きな行事の1つに、文化祭（学習発表会）があります。文化祭では、学級のみんなが力を合わせて劇で演技をしたり歌を歌ったりします。準備や練習時には、皆さんがいろいろな係の仕事をしたり、全力を尽くしたりしている姿を見ることができます。皆さんがどんな力を発揮して見せてくれるのか、校長先生はもちろん、担任の先生やお家の方たち、地域の方々が楽しみに期待していることと思います。頑張りましょう。

PTA奉仕作業

8月27日（日）早朝、PTA奉仕作業を実施しました。蒸し暑い中でしたが、早朝から大変多くの方に参加していただき、ありがとうございました。

運動場の側溝をきれいにしていただいたり、校庭の除草作業をしていただいたりしました。コロナで4年ぶりの開催となったため、運動場の側溝にたまった砂が予想以上に多く、除去に時間がかかりましたが、これで安心して子どもたちが運動場で活動できるようになりました。また、ていねいな除草・剪定作業により校庭もすっきりとしました。保護者の皆様のお力をいただき、よりよい学習環境をつくることができました。今後も子どもたちのために、本校教育活動へのお力添えをいただけますようお願い申し上げます。

